



**Berlatar Belakang Petani, H. Andreas  
Menjadi Calon Wakil Bupati Sukabumi  
Dampingi H. Asep Japar di Pilkada Sukabumi  
2024**

**Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.GWI.WEB.ID](http://SUKABUMI.GWI.WEB.ID)**

Nov 6, 2024 - 09:17



Sukabumi – Perjuangan dan kerja keras adalah hal yang biasa dan utama bagi sosok H. Andreas yang sekarang menjadi Calon Wakil Bupati Sukabumi mendampingi Asep Japar Andreas dengan nomor urut 2. Paslon Nomor 2 ini banyak diminati dan digemari oleh warga Kabupaten Sukabumi.

Kesuksesan yang diraih oleh H. Andreas adalah berkat prinsip hidupnya yang kuat, dimana prinsip itu sejalan dengan hadis yang diriwayatkan Thabrani. “Dan sebaik-baiknya manusia adalah yang paling bermanfaat bagi manusia lainnya” (HR Thabrani).

Dengan latar belakang anak seorang petani, H. Andreas dibekali dengan keuletan dan kerja keras dalam berjuang mengarungi kehidupan ini.

Nama H. Andreas semakin dikenal di warga masyarakat Sukabumi terutama sekarang ini setelah menjadi calon wakil bupati Sukabumi mendampingi H. Asep Japar.

Kesuksesan itu dapat diraih oleh siapa saja, tanpa mengenal latar belakang apapun. Selain faktor nasib, juga faktor usaha dan kerja keras adalah mempengaruhi kehidupan.

Pada tahun 2004, Setelah berhasil meraih gelar sarjana ekonomi, H. Andreas kurang lebih selama 13 tahun menjadi karyawan, pengalaman dan keuletan

dalam dunia kerja, mengantarkannya menjadi seorang pengusaha.

Pada tahun 2017, Jiwa entrepreneur yang mengalir dalam dirinya mendorongnya untuk melangkah lebih jauh. Andreas memberanikan diri untuk terjun ke dunia bisnis dengan mendirikan perusahaan developer.

Pandemi Covid-19 yang melanda dunia pada tahun 2020 menjadi ujian berat bagi perusahaannya. Perjalanan bisnisnya tidak selalu mulus. Namun, dengan kesabaran, keuletan, dan pertolongan Tuhan, Andreas berhasil melewati masa-masa sulit tersebut. Hingga kini, perusahaan yang dirintisnya terus berkembang dan berkontribusi pada perekonomian dengan menyediakan lapangan pekerjaan, dan lain sebagainya.

Pada tahun 2023 Andreas memutuskan untuk terjun ke dunia politik, tergerak oleh keinginan untuk memberikan kontribusi yang lebih besar bagi masyarakat.

Ia bergabung dengan PKB (Partai Kebangkitan Bangsa) dan langsung diberi amanah untuk menjadi seorang legislator di Provinsi Jabar.

Meskipun nasib belum berpihak padanya saat itu, H. Andreas pantang menyerah, hingga partainya tetap mempercayai kemampuannya untuk maju mendampingi H. Asep Japar pada Pilkada Kabupaten Sukabumi 2024-2029.

Setiap jabatan dan posisi yang ia sandang bukanlah tujuan akhir, bagi sosok H. Andreas bahwa yang terpenting adalah memberikan manfaat bagi banyak orang.

Bersama H. Asep Japar, H. Andreas Paslon Nomor 2 ini berkomitmen kuat untuk memberikan yang terbaik untuk warga Sukabumi dan sukabumi lebih baik lagi dengan Mubarokah dan Berkah.

Mari kita sama-sama dukung dan pilih serta Coblos Paslon Nomor 2 ini demi sukabumi lebih baik lagi.

Salam Masyarakat 02

Ruslan Raya.